成人式について

【ご意見】

成人式を中止するにあたり、なぜ成人式実行委員会を開催しなかったのでしょうか。

また、会場である上山田文化会館では、いろいろな催し、 イベント等開催されていますが、なぜ成人式のみ中止なので しょうか。

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきま した内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

【回答:生涯学習課】

式の開催につきましては、大変残念ですが、新型コロナ 感染症の終息が見通せず、安全な開催が難しいことから、 やむを得ず中止の決定をいたしました。

お問い合わせのうち、まず、成人式中止の際に実行委員会 を開催しなかった点についてご説明いたします。

成人式の開催の可否については、市民の命に係わる重大な判断であることから、委員の皆様にはあえて可否を問わず、市、市教育員会、公民館運営協議会で下した判断をご説明しご理解をいただくことといたしました。

また、多くの実行委員がお仕事や学業を持ち、会議の度に 日程調整で大きな負担をおかけしていたことから、ご負担を おかけしない方法を優先したいと考え、会議の招集はせず、 文書でお知らせいたしました。

中止を判断した背景としては、より感染力が高く重症化し やすい変異株流行の兆しがあるなかで、8月中旬は、多くの 千曲市民がワクチンの接種を受けていない状況となる見込 みであり、こうした状況で、市外、県外に暮らす新成人に帰 省して成人式に出てほしいとの案内をお送りすることには 大きな危険が伴うと判断いたしました。

この判断に基づき、5月29日に市公民館運営協議会に諮

り、中止の判断はやむを得ないものとの結論に達しました。 もう一点、成人式は中止なのに、会場の上山田文化会館では様々な催し物や会議が開催されていることに疑問をお持ちだと思います。大都市圏での感染拡大に関わらず、千曲市内の感染状況がある程度落ち着いている場合は、しかるべき感染防止対策を取ることで感染は防げるものと考えます。しかし、会場でいかに厳密に感染防止対策を行ったとしても、東京などの大都市圏から帰省するワクチン未接種の新成人が、感染防止対策が緩むご家庭において感染を広げてしまうことを、市では最も大きなリスクと考えています。

今後につきましては、実行委員の皆様から、新成人全員に対しどのようにお祝いの気持ちを伝えることができるかについてのご意見をいただくため、7月中に実行委員会を招集する方向で計画を進めています。その冒頭で、担当課である生涯学習課として、成人式開催における皆様からのご期待に応えられなかったことのお詫びと、丁寧なご説明をさせていただきます。

また、このような経緯について、実行委員の皆様が新成人から誤解を受けることの無いよう、新成人への情報伝達の場として活用してまいりました市のホームページ上で、説明を行ってまいります。